



Jörg Schmidt, evohaus IRQ GmbH (links), und Geschäftsführer der KurpfalzTEL Erdinc Bozal (rechts) unterzeichnen die Versorgungsvereinbarung (Foto: KurpfalzTEL).

KurpfalzTEL erschließt im neuen Benjamin-Franklin-Quartier in Mannheim Wohnobjekte mit moderner Glasfaser-Technologie

Evohaus und weitere Investoren entscheiden sich für den regionalen Telekommunikationsanbieter aus Walldorf

Die zukunftsichere Glasfaser-Erschließung des neu entstehenden Benjamin-Franklin-Quartiers ist ein Meilenstein in der Entwicklung der Infrastruktur in Mannheim. Die Investoren möchten das Benjamin-Franklin-Village zu einem modernen Musterwohngebiet entwickeln. Evohaus, einer der größten sich hier engagierenden Bauträger, plant auf dem Areal den Bau von 300 Wohneinheiten im modernen und energieeffizienten Passivhauskonzept. Um die Wohneinheiten mit zeitgemäßen Telekommunikationsdiensten auszustatten, hat sich das Karlsruher Unternehmen für eine Partnerschaft mit dem regionalen Telekommunikationsanbieter KurpfalzTEL aus Walldorf entschieden. „Bei der Wahl des Telekommunikationsanbieters war uns die regionale Nähe und die damit verbundene Qualität in der Kundenbetreuung wichtig“, so Jörg Schmidt, Technischer Leiter bei der Evohaus IRQ GmbH. „Denn in der Planungsphase von Bauprojekten gibt es sehr viel Abstimmungsbedarf, da möchten wir gerne einen verlässlichen Partner vor Ort. KurpfalzTEL hat uns bereits bei der Anfrage in Schnelligkeit, Beratung und Kundenservice überzeugt.“

Weitere Investoren haben sich ebenfalls für den Glasfaser-Anschluss der KurpfalzTEL entschieden. Die ersten Wohnungen auf dem insgesamt 144 Hektar großen Areal werden Mitte 2017 an das Glasfasernetz der KurpfalzTEL angeschlossen. Die Hochleistungs-Datenautobahn gehört heutzutage zu einer

modernen Infrastruktur wie beispielsweise der öffentliche Nahverkehr und die Energieversorgung. In naher Zukunft sollen im Modellgebiet Franklin alle Baufelder ans Glasfasernetz angebunden werden.

KurpfalzTEL setzt auf die Glasfaser-Technologie. Das Unternehmen betreibt ein eigenes Hochgeschwindigkeitsnetz und baut es sukzessive weiter aus. „Wir bevorzugen fibre to the home“, so Erdinc Bozal, Geschäftsführer der KurpfalzTEL. „Die Glasfaser wird dabei bis in die einzelnen Wohnungen verlegt.“ Dadurch ist die Versorgung der Wohnobjekte mit einem zeitgemäßen Anschluss und einem qualitativ hochwertigen TV-Produkt garantiert. Das Unternehmen verfügt über eine eigene hochmoderne Kabelkopfstation, über die in den Immobilien Fernsehen in brillanter HD-Qualität möglich ist. KurpfalzTEL bietet über 400 TV-Sender an, davon mehr als 50 in HD – und das HD-Angebot wird stetig erweitert. Als regionaler Anbieter arbeitet KurpfalzTEL bei der Glasfaser-Erschließung eng mit kommunalen Partnern wie z.B. den Stadtwerken Heidelberg zusammen. Inzwischen vertrauen mehrere Tausend Privat- und Geschäftskunden im Kreis Heidelberg und Mannheim sowie im Bundesland Rheinland-Pfalz auf die Dienste der KurpfalzTEL.



(Foto: evohaus GmbH)

KurpfalzTEL – Zuverlässiger Partner der Immobilienwirtschaft

Setzen Sie auf Sicherheit und Innovation für Ihre Immobilien bei der Multimediaversorgung. KurpfalzTEL bietet Ihnen hierfür ein zukunftsfähiges Glasfasernetz, das für eine Aufwertung Ihrer Wohnobjekte sorgt. Datenintensive Anwendungen nehmen stetig zu, deshalb steigt der Bedarf an leistungsstarken Kommunikationsinfrastrukturen. Die langfristige und nachhaltige Lösung hierfür stellt allein die Glasfaser dar.

Wir beraten Sie gern und erarbeiten gemeinsam mit Ihnen das passende Konzept aus. Jede Immobilie unterscheidet sich voneinander. Aus diesem Grund verfügen wir über keine vordefinierten und starren Standardverträge. Flexibilität ist unsere besondere Stärke. Wir erstellen für Sie ein individuelles und auf Ihre Bedürfnisse zugeschnittenes Angebot.

Leistungen für die Wohnungswirtschaft

- ✓ Persönliche Ansprechpartner vor Ort
- ✓ Realisierung Ihres Glasfaser-Hausanschlusses (FTTH)
- ✓ Lieferung der Mikrorohre und der Glasfaser
- ✓ Einzug der Glasfaser in die Mikrorohre
- ✓ Ausführung sämtlicher Spleißarbeiten
- ✓ Lieferung und Montage des ONT (Glasfasermodem)
- ✓ Wahlfreiheit des Anbieters durch Open-Access
- ✓ Alles aus einer Hand: TV, Radio, Internet und Telefon
- ✓ Flexible Vertragsgestaltung (TV-Sammelinkasso)

Vorteile für die Bewohner

- ✓ Günstiger Preis durch gemeinsame TV-Versorgung aller Wohnungen
- ✓ Vielzahl an Free TV-Sendern – bis zu 400 in SD- und HD-Qualität
- ✓ Auf Wunsch weitere digitale Fernsehsender und viele
- ✓ Internationale Programme im Abo
- ✓ Sky steht wie gewohnt zur Verfügung
- ✓ Garantiert hohe Bandbreiten mit bis zu 500 Mbit/s
- ✓ Günstige Pakete für Telefon, Internet und TV
- ✓ Alles aus einer Hand: TV, Radio, Internet und Telefon über die Glasfaser-Infrastruktur

Unsere Partner und Referenzen



Ihr persönlicher Ansprechpartner:
Goran Markovic; Telefon: 06227 / 1715 26, E-Mail: gm@kurpfalztel.net